



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 17. Januar 2023

Vorstellung Queeres Zentrum Wiesbaden e. V.

Protokollnotiz Nr. 0003

Rico Ullmann vom Queeren Zentrum Wiesbaden e. V. stellt den Verein dem Jugendparlament vor.

Auf Initiative eines Runden Tisches zu LSBTIQ*-Lebensweisen in der Landeshauptstadt Wiesbaden hat sich in 2019 eine Arbeitsgruppe gebildet. Aus intensiven Vorbereitungen gründete sich im Jahre 2021 der gemeinnützige Verein Queeres Zentrum Wiesbaden e.V.

Inhaltlich gibt Rico Ullmann einen Überblick über die Aufgaben, Projekte und Zusammenarbeit mit u. a. dem Jugendinformationszentrum oder der Jugendkirche Kana.

Das Jugendparlament möchte gerne die Projekte des Vereins, welche für Jugendliche von Relevanz sind, unterstützen und öffentlich bekannter machen und schlägt eine anlassbezogene Zusammenarbeit mit dem Arbeitskreis „Soziale Gerechtigkeit“ vor.

Wiesbaden, . . .2023

Siedenburg
Stellv. Vorsitzende